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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 574/2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, recuperação das 

estradas que liga o povoado juá e o povoado brejo do burgo. 

Justificativa 

Tendo em vista a vários trechos em más condições por conta das 

chuvas, e prejudicando acesso e dificultando a passagem de carro e moto. 

Sala das Sessões, em 16 março de 2020. 

7757-,>;- 
José Abel Souza 

-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.575 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

recuperação das estradas Paulo Afonso a várzea. 

Justificativa 

Tendo em vista a vários trechos em más condições por conta das 

chuvas, e prejudicando acesso e dificultando a passagem de carro e moto. 

Sala das Sessões, em 16 março de 2020. 

José Abel Souza .- - Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 576 	/ 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

recuperação das estradas que liga o povoado vila Matias ao povoado são José. 

Justificativo 
Tendo em vista a vários trechos em más condições prejudicando acesso 

e dificultando a passagem de carro e moto. 
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Sala das Sessões, em 16 de março de 202 

José Abel Souza 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 577 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

recuperação das estradas que liga o povoado Juá, e várzea. 

Justificativo 

Tendo em vista a vários trechos em más condições prejudicando o 

transporto e dificultando a passagem de carro e moto. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 579 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

recuperação com a terra plangem do campo do baba do tropical, localizada na 

vila nobre. 

Justificativa 

Entende-se que é uma obra de grande importância para os jogadores, do 

baba do tropical . 

Sala das Sessões, em 13 de fevereiro de 2020. 

José Abel Souza 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Sabia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 580 / 2020. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

recuperação das Estrada do açude, salgadinho e Juá. 

Justificativa 

Entende-se que é uma obra de grande importância para os povoados, com 

essa chova danificou as estradas. 

Sala das Sessões, em 16 de fevereiro de 2020. 

José Abel Souza -Y-g2c1-LD-
- Vereador - 


	00000001
	00000002
	00000003
	00000004
	00000005
	00000006

